



Newsletter Mai 2017

Neuigkeiten aus der Schule Forsmannstraße

- *Projekt Standortwechsel*
- *„Projektwoche Umzug“*
- *Büchertauschtisch*
- *Forscherpräsentations-Termine der Klassen*
- *Winterhuder Straßenfest*

Liebe Eltern,

das Schuljahr schreitet voran und es liegt mir am Herzen, Sie an unseren immer konkreteren Planungen zum **Standortwechsel** im Juli teilhaben zu lassen. Ein kurzer Überblick der nächsten Schritte soll Ihnen die Einordnung der Projektphase erleichtern:

<i>Zeitraum</i>	<i>Phase</i>	<i>Wo sind die Schülerinnen und Schüler der Schule Forsmannstraße?</i>
seit September 2016	<ul style="list-style-type: none"> • Umbau des Standortes Barmbeker Straße (BBS) zur grundschulgerechten Nutzung 	<ul style="list-style-type: none"> • 14 Klassen im Schulhaus an der Forsmannstraße (FMS) • 2 Pionierklassen am Standort BBS in mobilen Klassenräumen
ab 10. Juli 2017	<ul style="list-style-type: none"> • Umzug aller Klassen in den Standort BBS 	<ul style="list-style-type: none"> • Schulhaus FMS • Pionierklassen → Umzug ins Schulhaus BBS
17. Juli 2017	<ul style="list-style-type: none"> • Symbolischer Umzug • Umzugsmarsch vom Schulhaus der Forsmannstraße zum Schulgelände der Barmbeker Straße 	<ul style="list-style-type: none"> • 8.00 Uhr Forsmannstraße 32 • anschließend Schulgelände Barmbeker Straße
Ab 18. Juli 2017	<ul style="list-style-type: none"> • Die Schule Forsmannstraße ist ab jetzt am Standort BBS 	<ul style="list-style-type: none"> • Standort Barmbeker Straße
Schuljahr 17/18 und Schuljahr 18/19	<ul style="list-style-type: none"> • geplanter Zeitraum für die Grundsanierung des Schulhauses in der Forsmannstraße 	<ul style="list-style-type: none"> • Standort Barmbeker Straße
Schuljahr 19/20	<ul style="list-style-type: none"> • Schule Forsmannstraße mit 2 Standorten 	<ul style="list-style-type: none"> • Vorschule und 1. Klasse am Standort in der FMS (max. 11 Klassen gesamt/~ 250 Kinder) • 2., 3. und 4. Klasse am Standort in der BBS (max. 14 Klassen gesamt/~ 320 Kinder)
ab dann: → Einschulung und jüngere Klassen am Standort in der Forsmannstraße → ältere Klassen und Ausschulung aus der Grundschule am Standort in der Barmbeker Straße		

Im neuen Schuljahr werden wir vier 1. Klassen und wieder zwei Vorklassen einschulen, wir wachsen demnach um eine weitere Klasse und werden insgesamt mit 17 Klassen am neuen Standort ins neue Schuljahr starten. Dass wir für die nächsten 2 Schuljahre mit allen Schülerinnen und Schülern gemeinsam am neuen Standort sind, hat den Grund, dass das Schulhaus in der Forsmannstraße grundsaniert wird.

Da der Standort Barmbeker Straße für 14 Klassen umgebaut wurde, werden 3 Klassen (2d/Hr. Bower, 1a /Fr. Freudenberg + Hr. Hartmann und 1b/Fr. Rügenapp) in den mobilen Klassenräumen ein wenig abseits des Trubels untergebracht.

Sobald die Bauphase „Grundsaniierung Standort FMS“ beendet ist, werden die mobilen Klassenräume wieder abgebaut (siehe Tabelle).

Wie Sie schon aus meinem Elternbrief erfahren haben, werden auch unsere Umzugsplanungen immer konkreter.

Anbei der derzeitige Planungsstand zur „**Projektwoche Umzug**“:

Tag	Aktion
Mo, 10. – Mi 12.07.17	<ul style="list-style-type: none"> • Unterricht, packen, räumen, entsorgen • Organisation der Betreuung am Nachmittag wie gewohnt
Do, 13.07.17	<ul style="list-style-type: none"> • Umzug der Gruppen-/Fachräume, Verwaltung • Alle Klassen unternehmen vormittags einen Ausflug. • Organisation der Betreuung am Nachmittag variiert
Fr, 14.07.17	<ul style="list-style-type: none"> • unterrichtsfreier Schultag
Mo, 17.07.17	<ul style="list-style-type: none"> • symbolischer Umzug
Di, 18.07.17	<ul style="list-style-type: none"> • kleiner Festakt am Vormittag
Mi, 19.07.17	<ul style="list-style-type: none"> • Zeugnisausgabe, Verabschiedung der vierten Klassen in der Turnhalle Standort Forsmannstraße, letzter Schultag
Do, 20.07.17	<ul style="list-style-type: none"> • Beginn Sommerferien/Ferienbetreuung

Ich werde Sie weiterhin auf dem Laufenden halten!

Da die bereits einmal umgesetzte Idee des **Büchertauschtisches** von unseren Schülerinnen und Schülern freudig angenommen wurde, werden wir diese, nun an einem anderen Tag weiterführen, sodass die Pionierklassen auch problemlos daran teilnehmen können. Die nächsten beiden Termine werden, dank Frau Schnabel und fleißigen Helferinnen und Helfern aus der 3a, jeweils montags in der 2. Pause am 8. Mai und 12. Juni stattfinden.

Unsere Termine für die diesjährigen **Forscherpräsentationen** sind am 29. und 30. Juni 17 von 9.00 bis etwa 12.30 Uhr. Die Schülerinnen und Schüler aller Klassenstufen stellen ihre Arbeit an ihren Forscherfragen vor. Präsentationen und Vorträge werden, wie bereits im letzten Jahr, zur gleichen Zeit stattfinden.

Alle anderen Informationen haben sie bereits in einem Elternbrief erhalten, hier aber die Übersicht an welchem Tag welche Klasse präsentiert:

Do, 29.06.17:

1a, 1b, 2b, 2c, 3a, 3b, 3c, 4b

Fr, 30.06.17:

VSK a, VSK b, 1c, 2a, 2d, 3d, 4a, 4c

Wie Ihnen möglicherweise bereits bekannt ist, findet am 16. und 17. September das **Winterhuder Straßenfest** statt. Ein Elternteil aus der 2c hat freundlicherweise angeboten den Überschuss seines Standes an den Schulverein der Schule Forsmannstraße zu spenden und so die Ausstattung und Gestaltung der Schule zu unterstützen. Wir bedanken uns sehr für so viel Engagement!

Soweit die letzten Neuigkeiten aus der Schule Forsmannstraße. Ich wünsche Ihnen ein schönes Wochenende!

Herzliche Grüße

Alexandra Raza
(Schulleiterin)

Wir veröffentlichen den Newsletter über den Eltern-Emailverteiler, auf unserer Website und im Schuleingangsbereich. Sollten Sie kein Interesse an dem Newsletter haben, sagen Sie bitte im Schulbüro Bescheid.